
ÉCOLE SECONDAIRE CATHOLIQUE THÉRIAULT 
RÉUNION DU CONSEIL D’ÉCOLE - MÉDIATHÈQUE 

 
Mercredi 22 mai 2024 - 19 h                                                         

PROCÈS-VERBAL 
 

Présences :   C. Bourgon, C. Gadzala, J.L. Arsenault, G. Bureau, F. Cameron, N. Holland, M. Jacques-
Chouinard, K. Lacroix, D. Lee, D. Pigeau et C. Scott  
  

Absences:   J. Bélanger, J. Dambremont, A. Deschatelets, M. Duquette, N. Bélanger, M.F. Caron-
Bruneau, J. Duval-Turgeon, D. Foy, D. Mantha, M. McEvoy, S. McNeil-Tremblay, 

   M. Picard-Duquette, C. Porter, A. Rochon, C. Rogowski et C. Vane 
 

  Mot de bienvenue : Chantal nous souhaite la bienvenue à notre 4e réunion de cette année scolaire.  
  

1.  Prière : On récite un « Je vous salue Marie ». Nos intentions de prières sont pour le beau-frère de 
C. Scott, le beau-frère de C. Gadzala ainsi que pour les élèves qui gradueront en juin.  

 
2.1 Adoption de l’ordre du jour du 22 mai 2024:  
 Proposé par K. Lacroix 

Appuyé de J.L. Arsenault  
 
 Tous en faveur. 
 
2.2 Adoption du procès-verbal du 20 mars 2024 :  
 Proposé par N. Holland 

Appuyé de G. Bureau 
 
Tous en faveur. 

 
2.3 Affaires découlant du procès-verbal du 20 mars 2024. 
  
2.4 Première ministre du PDE :  Madison Duquette est absente. Les parents apprécient recevoir  
 le « Power Point ». 
 
     

 Rapport de la directrice / Chantal Bourgon 

 

3.0 Arboretum – Une invitation est lancée aux membres du conseil d’école pour assister au 
dévoilement de la plaque pour Alain-Dion. 

 
3.1 Un retour sur l’année scolaire :  
 
 Laissez-passer : Il y a moins de circulation dans les corridors de l’école et moins de 

rassemblement se font dans les salles de toilettes.  
  
 Téléphone cellulaire : Commentaires positifs venant des parents. Les élèves se sont habitués à 

placer leur téléphone dans les pochettes ou dans le boitier à cet effet. Nous devrons faire des 
ajustements mineurs lors de spectacles à l’auditorium. 

 
 Réduction de papier : On se sert de moins de papier dans l’école. Dans certains secteurs, 

annuellement on utilisait jusqu’à 40 caisses de papier et à date ils ont utilisé 30 caisses. C’est un 
début ! 

 
 Projet Flambeau : Projet de valorisation du personnel de l’école. Il y a même un trophée qui a été 

créé par un de nos élèves. 
 
3.2 L’abbé Simon Drapeau :  Lors de la messe des finissants un cadeau de retraite (hoodie de 

ÉSCT) et un message lui seront remis ainsi qu’une crèche (3D) qu’il pourra ajouter à sa 



collection. Des messes spéciales seront célébrées les 29 et 30 juin. 
 
3.3 Calendrier scolaire 2024-2025 : Lors de la réunion du mois de mars, Mme Bourgon nous avait 

présenté l’ébauche du calendrier pour l’an prochain. Ce calendrier a été approuvé. Une discussion 
s’en suit au sujet de la date de la graduation l’an prochain. Les membres se demandent comment 
ils pourraient aider.  

 
3.4 Traite humaine : Sandra Sparrow s’informe à ELLEVIVE pour qu’une présentation soit faite aux 

élèves. 
 
3.5  Bal des finissants : On suggère qu’un courriel soit envoyé aux parents des élèves de la 11e 

année pour qu’ils commencent à penser à former un comité. Il y a plus de 600 billets pour le repas 
qui ont été vendus. Le comité de l’an prochain devra prendre certaines décisions rapidement car il 
faut faire des réservations pour le repas, la dance etc. On demande à Mme Bourgon s’il y a une 
possibilité de réserver la cafétéria et l’agora pour l’an prochain…juste au cas où le besoin se ferait 
sentir. 

 
3.6  Gala sportif : Nouveau format. Un déjeuner sera offert aux équipes au coût de 10$ le 31 mai et 

les présentations se feront à partir de 9h30 à l’auditorium. Les parents qui sont intéressés pourront 
assister à l’auditorium. On mentionne le manque de communication pour cet évènement. 

 
3.7 Soirée académique : Le 4 juin prochain aura lieu cette soirée qui valorise les élèves qui se sont 

démarqués au courant de l’année scolaire. 
 
3.8 Soirée portes ouvertes : Bonne participation des parents et élèves qui fréquenteront ÉSCT l’an 

prochain. Certains parents avaient fait des commentaires négatifs mais le comité n’a que des 
éloges pour cette soirée par contre on suggère que certains programmes soient mieux expliqués 
i.e. MHS, PAJO. 

 
  
4. Levée de la réunion : À 20h35, la levée de la réunion est proposée par D. Pigeau et appuyée par 

K. Lacroix. 
  


